

Témoignages de consommateurs

## Bad trip violent

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/04/2018 à 20:03

Bonjour,

Je suis une consommatrice très occasionnelle de cannabis

Il y a deux semaines, après une consommation d'un shit provenant d'un homme qui me l'a échangé contre une cigarette, j'ai fais un horrible bad trip avec des hallucinations, des nausées et tout ce qui s'en suit. J'étais avec des amis donc ils m'ont rassuré, au bout de 3 heures j'allais mieux et je suis donc rentrée chez moi.

Sauf que depuis ce jour, je me sens mal, je ressens une étrangeté avec le monde extérieur comme si j'avais découvert une autre facette de la réalité, je me sens mieux seule alors que je suis une personne joyeuse qui a toujours aimé être entourée.

J'ai des petits trous de mémoire et j'ai l'impression d'avoir perdu toute motivation. Ça me rend folle

Je voudrais savoir si j'allais rester comme ça pour toujours ou si je pouvais changer la donne ?